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KLEINE ANFRAGE

de s  Abge ordn e t e n  Pet er  Ritter,  Fraktion  DIE  LINK E

Bundeswehrstrukturreform
 
 
Eigenen Aussagen nach führt die Landesregierung intensive Gespräche und Verhandlungen 
mit der Bundesregierung zum Erhalt von Bundeswehrstandorten in Mecklenburg-
Vorpommern durch.
 
 
Ich frage die Landesregierung:
 

1. Wie viele Gespräche hat die Landesregierung  bisher mit wem und welchem Ergebnis 
geführt? 

2. Welche Kriterien sind für die Landesregierung bei der Auswahl der Standorte, die 
erhalten bleiben sollen, Entscheidungsgrundlage? 

3. Wie bewertet die Landesregierung die von der so genannten Weise-Kommission 
vorgelegten Vorschläge für die Bundeswehrstrukturreform, vor allem hinsichtlich 
ihrer Auswirkungen auf Mecklenburg-Vorpommern? 

4. Welche Vorsorge will die Landesregierung für den Fall von Standortschließungen im 
Land treffen? 

 

 
Peter Ritter, MdL


